

Ultrafeinstaub-Studie

Seit einiger Zeit intensiviert sich die Diskussion um die Emissionen und Auswirkungen ultrafeiner Partikel (UFP), also Partikel im Größenbereich $<100\text{nm}$, am Flughafenstandort Frankfurt und in seinem Umfeld: Ist der Frankfurter Flughafen eine maßgebliche Quelle für ultrafeine Partikel? Wie hoch ist die Ultrafeinstaubbelastung in seiner Umgebung? Und welche gesundheitlichen Belastungen für die Bevölkerung entstehen dadurch?



Um mehr über die verschiedenen Quellen, die Ausbreitung sowie mögliche gesundheitliche Wirkungen dieser Partikel zu erfahren und stärker auf wissenschaftlicher Basis handeln zu können, hat die Hessische Landesregierung mit dem Koalitionsvertrag aus dem Jahr 2018 das FFR gebeten, eine umfassende Ultrafeinstaubstudie in der Rhein-Main Region vorzunehmen.

Webseite Ultrafeinstaubstudie (<https://www.ultrafeinstaub-studie.de/>)